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 6月 15日（水）５限目に児童集会を体育館で行いました。みんなで集まる集会は 2年

ぶりです。児童会からは令和 4年度のスローガンの発表がありました。 

 

「あいさつで えがおいっぱい 国府小学校」 
 

  

 

 

 

 

 

 

 児童会からどんなあいさつの仕方がいいか劇をしながら紹介してもらいました。 

 このあと、園芸委員会と給食委員会の発表がありました。 

 

                   園芸委員会は花壇に咲いている花に関係した 

クイズを出してくれました。花壇に咲いている花の 

名前や花の咲く時期など３択から選んで手を挙げ 

るクイズでした。 
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園芸委員会 
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                給食委員会からは、食器の 

返し方などをしっかり覚えて 

もらうために、〇×クイズを出 

して、みんなに考えてもらいました。国府小学校はセンターで 

給食を作っているため、返却も時間が決められています。 

12学級が一斉に給食を返却にくるので、給食委員さんはとても 

大変です。時間に間に合うように、みんなで協力し、返却の仕方 

も守っていきましょう。 

                

 1～3年生は初めての体育館での集会でした。 

児童会や委員会のみなさんが、わかりやすく工夫して 

発表してくれたので、みんな一生懸命答えてくれて 

いました。退場時に「集会はどうでしたか」と聞くと 

「楽しかった」とみんな喜んでくれました。 

 次の日の朝、正門にたっていると、いつもより 

大きな元気な声であいさつをしてくれる人がたくさん 

いました。児童会のみなさんの気持ちが伝わった 

証拠です。あいさつで笑顔いっぱいの国府小学校にみんなでしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

ボランティアさんありがとうございます。 

算数ボランティアさんのほかにもいろいろな 

ボランティアをしていただいています。 

6月 13日 15日は 6年の家庭科、調理実習に 

来ていただき、安全に楽しく調理実習を行うことが 

できました。ありがとうございました。 

  

試食はコロナ感染防止対策 

のため、教室でいただきました。 

お味はどうだったかな。 

 おうちでも作ってみよう。 

給食委員会 

 

 

 

 

 

2年生が育てている野菜に 

花や実がつき始めました。 

 

 
 

 

 
 


